

Reanuncia CFE proyectos eléctricos (Reforma 19/08/14)

Reanuncia CFE proyectos eléctricos (Reforma 19/08/14) Por Alejandra López Cd. de México México (19 agosto 2014).- La CFE anunció obras por 7 mil 700 millones de dólares, pero algunas ya habían sido publicadas o incluso están en proceso de licitación. Esto corresponde a 16 proyectos entre centrales eléctricas, gasoductos y líneas de transmisión cuyas inversiones representan 4 mil 900 millones de dólares, a los que se suman otros cinco publicados en julio por 2 mil 800 millones de dólares. Enrique Ochoa, director de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), y Pedro Joaquín Coldwell, Secretario de Energía, señalaron que con esto se instrumenta el nuevo marco jurídico de la reforma energética. Sin embargo, en todos ellos se emplearán esquemas legales vigentes que no requieren de la reforma para concretarse. Los proyectos de centrales eléctricas corresponden a Topolobampo II, Guaymas III y Noreste (Escobedo, Nuevo León) y la repotenciación de la hidroeléctrica Temascal. A éstos, se suman Norte III, relicitada, y Guaymas II, lanzada en julio. Los gasoductos Waha-San Elizario y Waha-Presidio fueron lanzados ayer, aunque anunciados por Ochoa en un paquete de cinco gasoductos en abril. Además, anunció el ramal de Tula. El ramal Villa de Reyes sí corresponde a un proyecto nuevo. En redes de transmisión, al paquete Noreste, que ya está en licitación, suman un paquete de subestaciones y líneas de transmisión Norte fase dos, otro más denominado Noreste Central, quinta fase, y Líneas de Distribución Noreste quinta fase. Además, tienen un plan para reducir pérdidas para la zona Norte en Chihuahua, Coahuila, Durango y la zona central del País. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo